



「夏休み子ども科学教室」を開催しました。

私たち職員が講師となって『夏休み子ども科学教室』（主催：岐阜市柳津公民館、岐南町中央公民館、笠松町中央公民館）を開催しました。この教室は、地域の子もたちに科学を身近に体験してもらうことを目的として、平成12年からずっと続いています。

今年のテーマと開催実績 ↓

➢ 8月11日(木) のべ37人参加

環境・化学研究部 「ビタミンCを量ってみよう」「人工イクラをつくってみよう」

繊維研究部 「絞り染めを体験しよう」「顕微鏡でミクロの世界を覗こう」

➢ 8月4日(木)・9日(火) のべ45人参加

食品研究部 「親子コンニャク作り」



たくさんの子どもたちが集まってくれました



なにが見えるかな？！



一番人気！
「人工イクラづくり」

絞り染め



コンニャクってイモから作るんだ！



絞り染め

子どもたちの声： アンケートより

「来年も来たいです」

「すごく楽しかったです。絞り染めは、輪ゴムでめたとところが染まらないことが分かりました」

「人工イクラが楽しかった。もっとたくさんの色のイクラを作りたいです」

「ビタミンCの実験でいろんなものを試してみたい」

「コンニャク芋をはじめて見ました」
「コンニャクのドロドロが固まるのが不思議でした」



おいし
いでーす！
(^v^)